

校 園 長 だ よ り

岸和田市立修斉小学校園 校 園 長 八 木 元 彦

R4年8月
校 園 長
だ よ り



2学期

スタート

教室や運動場からは明るい笑い声が聞こえてきて、いつも通りの元気な小学校・幼稚園にもどりました。

始業式の朝、校門に立っていると夏休みの宿題やタブレットを抱えながら元気に挨拶をしてくれる人がたくさんいました。2学期も楽しく笑顔で毎日を過ごしてほしいと願います。

さて、今からちょうど1年前の校 園 長 だ よ りに、「大阪府においてはコロナウイルスが猛威を振るい、感染者数が2,000人を超えて・・・。」という内容の話をのせていました。それが今では、一桁違って20,000人を超えている状態です。改めて、新型コロナウイルスの感染力の強さに驚かされます。そんな状況ではありますが、2学期は、運動会に音楽会、神於山へのオリエンテーリングなど、子どもたちが楽しみにしている行事がたくさんあります。感染予防をしっかりと取りながら、実施方法や内容を工夫し、できるだけ様々な教育活動に取り組んでいきたいと考えています。また、そのうえで保護者の皆様にもいろいろとご無理をお願いする事があるかと思ひます^{こと}が、引き続き皆様のご理解とご協力をよろしくお願い致します。



英語の先生が 変わります

2学期から、英語指導助手の先生が変わります。新しい先生は、ケール・ケンダル先生です。アメリカ出身です。初めての授業の時に自己紹介をしてくれますので、楽しみにしてください。